

1年生保護者様

平成26年4月18日

大阪市立 港中学校

校長 大塚 英雄

1年2組の本日の授業短縮について

陽春の候、保護者の皆さまにおかれましては益々ご清栄のこととお喜び申しあげます。平素は本校の教育活動に、ご理解、ご協力を賜りまして厚くお礼申しあげます。

さて、現在1年2組におきましてインフルエンザで欠席する生徒が増加し、体調を崩す生徒も増えつつあります。生徒の健康を考え、これ以上の広がりを防ぐために、1年2組の生徒を本日の午後の授業を短縮し、帰宅させる措置を取らせていただきます。1年生の各クラスにおきましては、教室の換気、ごみ箱のふた設置、除菌スプレー散布などの処置をとりますが、各ご家庭でもお子様の体調の管理など、よろしくお願ひ申しあげます。

なお本日、1年2組の生徒につきましては、放課後の部活動参加を中止し、各家庭にて休養する旨、伝えておりますのであわせてご理解、ご協力よろしくお願ひいたします。明日・明後日の部活動の参加については、各ご家庭でお子様の体調を見てご判断ください。

以下の点にご留意いただきまして、「インフルエンザ・かぜ」の予防・治癒にご配慮くださいますよう、お願ひいたします。

ご配慮いただきたいこと

- 1、 外出は控える。
- 2、 充分な睡眠をとり、しっかり休養する。
- 3、 うがい・手洗いを励行する。
- 4、 「インフルエンザ・かぜ」の症状が出たときは、医師の診断を受ける。

☆ 医師に「インフルエンザ」と診断された場合は、必ず学校にご連絡ください。